

FUNDACIÓN PARA EL “DEBIDO PROCESO EN MÉXICO” RECONOCE “AVANCES Y ENTUSIASMO” DEL TSJ GUERRERO EN REFORMA PENAL.



Con el firme propósito de coadyuvar en la capacitación que está realizando el Poder Judicial en dos temas que son muy importantes actualmente en el país, la reforma constitucional en derechos humanos y la implementación del sistema acusatorio, su titular Jesús Martínez Garnelo, se reunió con Rubén Vasconcelos Méndez, representante de fundación para el debido proceso legal en México y Mirte Postema, oficial de "Programa Senior Independencia Judicial." (de Washintong, USA).

Chilpancingo, Gro., 10 de diciembre 2012.- Con el objetivo de reforzar la colaboración interinstitucional en la importante capacitación que el Tribunal superior de Justicia de Guerrero (TSJ) está promoviendo entre sus profesionistas, en dos temas trascendentales como la reforma constitucional en derechos humanos y la implementación del sistema acusatorio en este país - específicamente en Guerrero-, el titular Jesús Martínez Garnelo y Rubén Vasconcelos Méndez, representante de fundación para el “Debido proceso legal en México”, sostuvieron una mesa de trabajo.

En las oficinas del Poder Judicial Local, se realizó el cordial encuentro, en donde Vasconcelos Méndez reconoció “el TSJ y el gobierno del estado de Guerrero están muy interesados en que todos los operadores jurídicos que van a participar en la reforma -que además se trata de una reforma muy profunda muy trascendente en el país- estén debidamente preparados”, de ahí que explicó el motivo de su visita obedecía a la atenta invitación del Poder Judicial para coadyuvar en los esfuerzos que realiza el Tribunal.



*Con el firme propósito de coadyuvar en la capacitación que está realizando el Poder Judicial en dos temas que son muy importantes actualmente en el país, la reforma constitucional en derechos humanos y la implementación del sistema acusatorio, su titular Jesús Martínez Garnelo, se reunió con **Rubén Vasconcelos Méndez**, representante de fundación para el debido proceso legal en México y **Mirte Postema**, oficial de "Programa Senior Independencia Judicial." (de Washintong, USA).*

Luego de escuchar los avances que desde 2008 a la fecha se registran en Guerrero en torno la implementación de la reforma penal y cómo se han canalizado los recursos en la creación de una importante infraestructura judicial con salas de oralidad, el representante del

“Debido proceso legal en México” expresó sobre lo hecho en esta entidad “la verdad es que estamos muy admirados por todo el trabajo que se está haciendo, por todo el entusiasmo que hay para implementar las reformas y por todo el apoyo que hay al propio personal del Poder Judicial para que estén cada vez más preparados para enfrentar los retos que significa la reforma penal en Guerrero y en el país”.

En el encuentro, al que asistieron **Mirte Postema** oficial del programa “**Senior Independencia Judicial**” (con sede en Washington, USA); Adrián Vega Cornejo, asesor del TSJ y Cristina Ramos Alarcón, directora de finanzas del PJG, Vasconcelos Méndez agregó que los importantes avances los han visto realmente en estos años, “lo comento porque hemos monitoreado todas las reformas en el país, sus importantes transformaciones en el sistema de justicia en Guerrero en materia de infraestructura, profesionalización, de capacitación y de ir armando todo lo que se necesita de materia legislativa para una reforma que impone más desafíos. Creo que Guerrero se está preparando bastante bien para esto”.

<http://www.tsj-guerrero.gob.mx/tribunal/component/content/article/42-prensa/287-fundacion-para-el-debido-proceso-legal-en-mexico-reconoce-avances-y-entusiasmo-del-tsj-guerrero-en-reforma-penal>